
平成２８年度第２回学校協議会

日時  平成 28 年 11 月７日(月) 15：30～

場所  校長室

１．開会

２．校長挨拶

３．佐野工科地域コンソーシアムの報告（教頭）

○コンソーシアム事業についての委員の感想

      ・地域に密着し、ボランティア活動も含め生徒の向学のためにいろんな企業が応援している。

生徒が外部で実績を積むことで社会に出たときに工科高校の生徒が期待されていることが

わかると思う。外に出てＰＲし地域に貢献することは生徒にとって非常に有意義である。

生徒が進学や就職するときに、いろんな価値観をもって取り組みが出来るのではないかと

思う。年間を通してバラエティーに富んだ教育をしていることが伺え、学校として非常に

頑張っていると思う。発明くふう展などにもどんどん取り組んで欲しい。

４．事務局報告

①「学校教育経営計画及び学校評価の進捗状況」（校長）

②各分掌の報告

ア）教務部報告（教務部長）

イ）生活指導部報告（生活指導部長）

ウ）進路指導部（進路指導部長）

５．全体協議

○ 工科高校９校中の３位以内の目標達成について。

Ans. ・現在集計中である。

○ 進学は何名程度いるのか。また進学先はどこか。

Ans. ・３分の１ほどが進学しています。

・その内十数名が大学等に進学しています。進学先は大阪工業大学、大阪産業大学、大阪電気

通信大学などへ指定校推薦で進学しています。（別途テレビ資料により説明あり）

○ インターンシップ事業の協力企業数があまり増えていないが。

Ans. ・昨年度より大幅に協力依頼を増やし、60 社程度にアンケートを出したが、30 社ほどからの

協力にとどまった。企業が協力いただけるような校内体制の構築も必要と考えています。

○ いろんな賞を取ったことがもっと発信できるようにするといい。

Ans. ・ホームページなどにもっと工夫ようにアップしていきたいと考えています。

○ 学校経営計画の目標は達成できそうか。

Ans. ・一部に難しい項目もあるが全体としては順調に推移していると考えています。

○ 不登校や長期欠席の生徒への取り組みについて。

Ans. ・欠席連絡がとれない場合は、緊急連絡先への連絡、保護者への手紙の送付、出身中学校へ

の状況を確認するなどして連絡をとるようにしている。


